

サクラ・はうす



その2

















あと数日で今年の夏休みが終わろうとしています。コロナによる緊急事態宣言が出されこの先もどういう状況になるかわかりませんが、9月12日まではまた気を引き締めて日々過ごしていきたいと思います。

夏休みの間、沢山のご協力ありがとうございました。毎日のお弁当、持ち物等々。特に健康観察カードは、平塚市の方からコロナについての報告資料として必須のもので、厳しくせざる得ないものでした。電話連絡や、入り口での記入など失礼しました。

密にならぬよう、換気、消毒、熱中症対策、プログラムの工夫や、おやつのメニューまで気を使った夏休みでした。幸い大きな事故もなくみんな元気で8月を終えられそうで、スタッフ一同安どしています。そして学童での夏休みが、楽しかったといってくれる子もたくさんいて、よかったなと思ってもいます。毎日の学習はきっとこれからの力になっていくと信じています。最後になりましたが夏休みピンポイントでお預かりした4,5年生、さすがサクラはうすの卒業生とあって、すぐに生活になじみ、臆することなく発言、いっぱい、下級生を見てくれました。ひとりひとりの成長を沢山感じました。

- **お願い**・夏休みまでの学習の記録をお返しします。中身を抜いてファイルを戻してください。
 - ・予定表、特に土曜お預かりのある方は、早めにお出しください。スタッフの 調整がありますので。